

26.10.2019

Participation élevée au cross



Tous ont couru et ont encouragé leurs camarades. Un bel après-midi sportif pour les élèves.

LES PIEUX

Vendredi 18 octobre, avait lieu le traditionnel cross du collège Le Castillon.

Une fois encore l'enthousiasme de chacun a permis un bel après-midi. Tous étaient présents pour veiller au bon déroulement, parents d'élèves, professeurs et le personnel de l'établissement.

Le cross était organisé par niveau, en répartissant les élèves dans différentes poules, ils couraient à des moments différents en fonction de leur capacité.

Même les parents étaient invités à courir, 81 au total.

Cette course était organisée en partenariat avec "Mets tes baskets et bats la maladie", l'Association

Européenne contre les Leucodystrophies (ELA).

De l'argent a été récolté lors du cross.

Les résultats

6^e filles : Diane Messier, Maëva Leconte, Roxane Houguet, Camille Sanson, Zoé Richebon.

4^e filles : Justine Pasquier, Olivia Poulain, Elodie Cosnefroy, Emma Celarie, Zoé Toupotte.

5^e garçons : Thomas Godey, Sacha Rouil, Maxime Besnard, Valentin Legoupillot, Fabien Dolbec.

3^e garçons : Marceau Bralet, Maël Loubayere, Cyrian Duguet, Théo Goujon, Pierre-Alexandre Rose.